

Le premier chocolat qui n'abîme pas les dents

Les chocolatiers belges Daskalidès et Chocolaterie Smet ont présenté mardi les premiers produits chocolatiers au monde qui ne causent pas de dommages aux dents.

Ces chocolats ont obtenu un label 'Happy Tooth' de l'association Toothfriendly International, une asbl internationale qui décerne des labels aux confiseries qui n'attaquent pas les dents.

suite et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 3 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9013-premier-chocolat-abime-pas-les-dents.html>